

5689/2015.

CONTRUYE GEM ALBERGUES PARA FAMILIARES DE PACIENTES HOSPITALIZADOS

- *Invierte Secretaría de Infraestructura más de 7.6 millones de pesos en los espacios que se ubicarán en Ecatepec y Naucalpan.*

Toluca, México, 23 de diciembre del 2015.- La Secretaría de Infraestructura del Estado de México construye, por instrucciones del gobernador Eruviel Ávila Villegas, dos albergues para familiares de pacientes hospitalizados, para que tengan un espacio que les permita hacer menos pesada su espera.

Los espacios, que se construyen en los municipios de Ecatepec y Naucalpan, tiene la finalidad de apoyar, acompañar y solidarizarse con los familiares de las personas que en condición de hospitalización, en los que se invierten poco más de 7.6 millones de pesos, informó Arturo Lugo Peña, subsecretario de Agua y Obra Pública.

El primer albergue se ubica en la colonia Emiliano Zapata de Ecatepec, al que se destinaron 3.2 millones de pesos para la edificación de un complejo que contará con sala de espera, una zona de mesas para tomar alimentos, sanitarios, dormitorios para hombres y mujeres, baños y vestidores, en un desarrollo que se edifica sobre una superficie de construcción de 123 metros cuadrados.

El otro proyecto se ubica en Naucalpan, donde en un espacio de 432 metros cuadrados y una inversión de casi 4.5 millones de pesos, atenderá a los mexiquenses que lo necesitan, con un espacio que contará con una recepción, estancia, área de alimentos, sanitarios, regaderas, vestidores, dormitorios y una caseta de vigilancia.

Los espacios, agregó el subsecretario, representan el compromiso solidario del Gobierno del Estado de México con los mexiquenses que enfrentan problemas durante la enfermedad e internamiento de sus familiares, cumpliendo con la misión de tener mexiquenses con mejores servicios.

Además, agregó, el Gobierno estatal analiza la posibilidad de crear un albergue más en el municipio de Nezahualcóyotl, para así reforzar la promoción de valores como la solidaridad y el apoyo a quienes, además de padecer la angustia de tener un paciente internado, carecen de recursos suficientes para soportar la hospitalización.